Kantonsrat St.Gallen 61.09.30

Einfache Anfrage SVP-Fraktion: «Verbesserung der elektronischen Infrastruktur im Kantonsratssaal

Aufgrund der zunehmenden Bedeutung des Internets auch im Zusammenhang mit dem Ratsbetrieb (Stichwort RIS) ist die entsprechende Infrastruktur des Kantonsratssaals verbesserungsbedürftig. Insbesondere fehlt die Möglichkeit zum ungehinderten drahtlosen Internetzugang, die es den Ratsmitgliedern ermöglicht, von ihrem Platz aus online zu sein, aber auch genügend Steckdosen, um die Batterien der Laptops aufzuladen.

Das Präsidium wird gebeten, folgende Frage zu beantworten:

Sieht das Präsidium die Möglichkeit, auf die nächste Session hin den drahtlosen Internetzugang einzurichten sowie genügend Steckdosen in Kantonsratssaal zur Verfügung zu stellen?»

2. Juni 2009 SVP-Fraktion

Geht an:

- Mitglieder des Präsidiums (10)
- Mitglieder der Regierung und Staatssekretär (8)
- Einreichende Fraktion: SVP-Fraktion (Sitz: 63)
- ProtFhr KR (4; mü, mi, ha, bj)
- SK (2; auch per E-Mail)
- SE / VSt / Dv / ka / MRPr / actKR / sr / TO